
様式第３号（第７条関係） 

 

会　議　録 

 

　１　附属機関の会議の名称 

　　　水戸市竹隈市民センター運営審議会 

 

　２　開催日時 

　　　令和６年７月11日（木）　13時 30分から14時15分まで 

 

　３　開催場所 

　　　水戸市竹隈市民センター　学習室１ 

 

　４　出席した者の氏名 

　　（１）委員 

　　　　　品川　雅夫，岡部　佐知子，市毛　正道，小野　啓子，武山　義隆，平井　まり子 

　　（２）執行機関 

　　　　　藤咲　一臣，鎌形　美恵 

 

　５　議題及び公開・非公開の別 

　　（１）令和６年度竹隈市民センター運営方針及び重点目標について　　　　（公開） 

（２）令和５年度竹隈市民センター利用状況及び行事について　　　　　　（公開） 

　　（３）令和６年度竹隈市民センター及び浜田地区行事について　　　　　　（公開） 

　　（４）令和６年度竹隈市民センター定期講座について　　　　　　　　　　（公開） 

　　（５）その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開） 

 

　６　非公開の理由 

 

　７　傍聴人の数（公開した場合に限る） 

　　　０人 

 

　８　会議資料の名称 

　　　令和６年度第１回水戸市竹隈市民センター運営審議会 

 

 



　９　発言の内容 

　　　執行機関　　　定刻になりましたので，ただいまから「令和６年度第１回水戸市竹隈市

民センター運営審議会」を開催いたします。本日は，御多忙のところ，御

出席を賜り誠にありがとうございます。 

　　　　　　　　　　本年度は委員改選の時期に当たっておりますので，まず，委嘱状の交付

を行います。名前を呼ばれた方はその場でお立ちください。 

 

　　　　　　　　　　（委嘱状交付） 

 

　　　執行機関　　　ありがとうございました。委員の委嘱期間は２年となっておりますので

よろしくお願いいたします。 

 

　　　執行機関　　　続きまして，会長，副会長の選出を行いますが，水戸市市民センター条

例第11条の規定により，「委員の互選により会長及び副会長を置く」とあ 
ります。委員の皆様から何か御意見はございますか。 

 
　　　　　　　（事務局一任の声あり） 

 
　　　執行機関　　　今委員の方より，事務局一任の声がありました。事務局案を提示させて

いただきます。 
 
　　　　　　　会長に　　委員，副会長に　　委員を推薦させていただきます。いかが

でしょうか。 
 

　　　　　　　　　　（全員から異議なしの声あり） 

 

　　　執行機関　　　それでは　　委員，　　委員よろしくお願いします。お手数ですが席の

御移動をお願いいたします。 

 

　　　　　　　　　　はじめに，本審議会の　　会長から御挨拶をいただきたいと思います。 

 

　　　　　　　　　　（会長あいさつ） 

 

　　　執行機関　　　ありがとうございました。今回は新規に委員になった方もいらっしゃる

ことから，一言ずつ自己紹介をお願いいたします。 

 

　　　　　　　　　　　（自己紹介終了） 

 



　　　執行機関　　　ありがとうございました。 

 

　　　　　　　　　　それでは，市民センター条例第12条第１項の規定により，議長を　　会

長にお願いし，進行いただきます。よろしくお願いします。 

　　　　　　　　　　なお，本日は委員定数の２分の１以上の６名全員の委員に出席をいただ

き，市民センター条例第12条第２項の規定を満たしていることを御報告 

いたします。 

　　　　　　　　　　また，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程に基づき，議事録署名

人２人について，　　委員と　　委員にお願いしたいと思います。いかが

でしょうか。 

 

　　　　　　　　　　　（異議なしの声） 

 

　　　執行機関　　　ありがとうございます。それでは，　　会長，議事進行をお願いします。 

 

　　　議　　長　　　それでは，議事を進めます。よろしくお願いします。 

　　　　　　　　　　議事の（１）令和６年度竹隈市民センター運営方針及び重点目標につい

て，説明願います。 

 

　　　執行機関　　　（議事（１）令和６年度竹隈市民センター運営方針及び重点目標につい

て，説明する。） 

 

　　　議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

　　　議　　長　　　特に御意見はないようなので次に進みます。議事（２）令和５年度竹隈

市民センター利用状況及び行事について，事務局から説明願います。 

 

　　　執行機関　　　（議事（２）令和５年度竹隈市民センター利用状況及び行事について，

説明する。） 

 

　　　　　　　　　　令和５年度の利用者数は14,024 人でほぼ横ばいです。図書室の利用は

減少傾向です。 

感染症や事業を休止するような大きな災害も無く，ほぼ予定通りに流れ

た一年になりました。住みよい浜田をつくる会をはじめ，各団体の御協力

を得て，事業が実施できましたことを改めて感謝いたします。 

 

　　　議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 



　　委員　　　昨年一部実施できなかった竹馬学級は，全て実施できました。前回直前

で中止になった「ニセ電話詐欺の講話」や移動学習も実施できました。 

 

　　　　　委員　　　女性会の事業も，順調に実施できました。 

 

議　　長　　　ほかに御意見はありますか，なければ次に進みます。議事（３）令和５

年度竹隈市民センター及び浜田地区行事について，事務局から説明願いま

す。 

 

執行機関　　　（議事（３）令和６年度竹隈市民センター及び浜田地区行事について，

説明する。） 

 

　　　　　　　　　　令和６年度については，ここまで予定していた事業を全て実施しており

ます。 

しかし一方で，お父さんソフトボール大会やママさんバレーボール大会

は，とても暑い中で実施したため，次年度は実施時期を考える必要がある

との声も上がりました。 

また，令和５年度は９月に実施した浜田認定こども園におけるふれあい

学級を，今年度は時期を変更することが決まっております。 

　　　　　　　　　　次の土曜日には，夏休みに実施する小学生向けの事業も募集を予定して

おります。暑さ対策を十分に行い実施します。 

　　　　　　　　　　社会福祉協議会も，９月に「福寿の集い」を実施します。 

　　　　　　　　　　女性セミナー，成人セミナーも計画を進めております。 

　　　　　　　　　　市民運動会，歩く会も開催いたします。 

　　　　　　　　　　引き続き皆様の御協力をよろしくお願いいたします。 

 

議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

　　委員　　　昨年実施できなかった大きな事業は，史跡巡りでした。今年度は実施す

ると伺っています。 

 

　　　執行機関　　　史跡巡りは，住みよい浜田をつくる会生涯学習部が中心となって行う事

業ですが，今年度は桜川市，石岡市方面の移動学習を計画しております。 

 

　　　委員　　　ほかの事業も，今年度は実施できると良いと思います。 

 

　　　　　委員　　　来年３月に，本年度も下市地区挙げてのお祭りである「下市タウンフェ

スティバル」という行事が開催される予定です。 



　　　　　　　　　　地域，商店街，浜田小学校，その他関係者が一体となって，盛り上げて

行きたいと考えております。 

 

　　委員　　　社会福祉協議会もこのイベントに参加します。小学校・中学校の児童・

生徒たちや，地域の方と交流を活発化させたいと思っています。 

 

　　　議　　長　　　ほかに御意見はありますか，なければ次に進みます。議事（４）令和６

年度竹隈市民センター定期講座について，事務局から説明願います。 

 

執行機関　　　（議事（４）令和６年度竹隈市民センター定期講座について，説明する。） 

 

執行機関　　　昨年は，19の定期講座・クラブがありましたが，人数減などの理由で，

手編みクラブが終了となり，今年度は18の講座で募集しました。 

　　　　　　　充足率が低い講座がある一方，希望者が多く，全員が入会できなかった

講座もありました。 

 

議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

議　　長　　　特に御意見はないようなので次に進みます。議事（５）その他について， 

事務局から何かありますか。 

 

　　　執行機関　　　新型コロナウイルス感染拡大は落ち着いてまいりましたが，今年度は気 

温が高い傾向にあり，熱中症が懸念されております。 

　当市民センターにおいても熱中症対策のため，図書室を開放する予定で 

おります。 

 

議　　長　　　ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

議　　長　　　特に御意見はないようなので，協議につきましては終了でございます。 

長時間にわたる議事進行に御協力をいただき，誠にありがとうございまし

た。以上をもちまして，議長の席を降りさせていただきます。 

　進行を事務局にお返しします。 

 

執行機関　　　ありがとうございました。 

 

　　　　　　　　　　長時間にわたりまして，慎重な御審議をいただき，ありがとうございま

した。 

　　　　　　　　　　以上をもちまして，「令和６年度第１回水戸市竹隈市民センター運営審



議会」を閉会いたします。 

 

 

 

　　　　


